Les jeunes ont couru pour « Action Contre la Faim»



Tous sur le terrain!



Ce jeudi 6 avril dernier, les élèves de la classe de CAPA SAPVER (Service à la personne et vente en espace rural) de la Maison familiale de Pujols (MRF) et les élèves de CE1 et CM1 de l'école Georges Gruelles de Pujols, ont organisé une «course contre la faim» sur le plateau de Lacassagne, course proposée par l'association nationale «Action Contre la Faim». Rappelons que depuis 20 ans, «Action Contre la Faim» intervient dans chaque lieu de la planète frappé par la famine et il n'en manque pas. La «course contre la faim» est un projet à la fois sportif et pédagogique puisque les participants ont été sensibilisés aux causes de la faim sur la planète, ce qui est, pour les enfants des écoles primaires et pour les adolescents, l'occasion de prendre conscience de ce grave problème qui sévit dans le monde et l'occasion aussi de s'engager dans une action solidaire de grande envergure. Le principe est simple : une boucle est tracée et les participants courent ou marchent pour parcourir un maximum de tours, se dépassant les uns les autres. En amont de la course, les enfants et les adolescents ont cherché des «parrains», adultes donateurs (parents, amis) qui ont accepté avec une complicité souriante, de participer à ce projet et fait des promesses de dons à leur «poulain» pour chaque tour parcouru au cours de la course, dons qui devront être envoyés au plus vite à l'association internationale «Action contre la faim». Donc, les 17 jeunes en formation de la maison Familiale et Rurale de Pujols se sont mobilisés pour collecter des fonds - pour l'Ethiopie notamment - sous l'œil attentif et bienveillant de leur animatrice Isabelle Delattre: «Toute la classe s'est investie avec enthousiasme dans cette action humanitaire, toute la préparation de cette manifestation a été répartie dans différents groupes de travail et chacun et chacune y a trouvé sa place sans

oublier les enfants des classes de CE1 et de CM1 de l'école Georges Gruelles de Pujols qui ont aussi répondu «présent» à l'invitation qui leur a été adressée - a expliqué une jeune participante. Une bonne initiative pour sensibiliser les jeunes au monde qui nous entoure et ce jour-là, un soleil généreux étant de la partie lui aussi pour accompagner l'enthousiasme régnant, la course a rencontré un réel succès! L'après-midi s'est terminé par un sympathique goûter organisé aussi par les élèves de la MFR. - section cuisineBravo pour cette initiative généreuse qui prouve que la solidarité est bien à l'ordre du jour chez nos enfants et adolescents.